

# PACE UA inició sus actividades en liceos adscritos de la región

La primera charla se realizó en el liceo José Miguel Quiroz de la comuna de Taltal.

Redacción / Fabiola Vega M.  
 La Estrella de Antofagasta

## 14

**establecimientos educativos de la región están adscritos en el PACE de la UA.**

Con una serie de inducciones a diversos establecimientos educativos de la región adscritos al Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE) de la Universidad de Antofagasta (UA), iniciaron las actividades de este año 2024.

La primera parada se realizó en el liceo José Miguel Quiroz de la comuna de Taltal en el que el equipo de profesionales del componente de Preparación en la Educación Media (PEM) y Exploración Vocacional tuvo como objetivo establecer vínculos cercanos con la comunidad estudiantil y educativa.

En la charla proporcionaron información detallada sobre los beneficios y oportunidades que el programa ofrece a los y las estudiantes de tercero y cuarto medio de liceos de la red PACE.

Por otra parte, se coordinaron actividades de intervención con los directivos del establecimiento,

con el fin de planificar acciones específicas que fortalezcan el apoyo y la orientación a los estudiantes participantes en el PACE.

“Es crucial establecer una comunicación efectiva con los establecimientos educativos y conocer sus necesidades para promover un ambiente que fomente el desarrollo integral de los y las estudiantes”, explicó la coordinadora ejecutiva del Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE), Monty Meléndez Ruiz.

Además, para involucrar a los apoderados en el proceso educativo de los estudiantes, se realizaron varias reuniones para abordar temas relevantes como el acceso a la educación superior.



EN TALTAL EL PACE DE LA UA REALIZÓ LA PRIMERA ACTIVIDAD DEL 2024.

Carolina Araya Leiva, ejecutora de Preparación en la Educación Media (PEM), destacó la importancia del compromiso y la colaboración entre los liceos, las familias y PACE, ya que fortalecen el proceso educativo de los y las estudiantes y les brindan herramientas para apo-

yarlos de manera efectiva”.

Raúl Flores, orientador del Liceo Politécnico José Miguel Quiroz, señaló que estas iniciativas buscan fortalecer la inclusión al proporcionar un acompañamiento integral en la formación del estudiante para su ingreso a la educa-

ción superior.

Finalmente durante este mes, el programa estará visitando a los 14 establecimientos educativos adscritos para llevar a cabo actividades de orientación, difusión e intervención para preparar a los y las estudiantes para su ingreso a la universidad. 🌟